

El Derecho, por nuevos retos **PG**

#ARTUROZALDÍVAR



Plantea nuevos retos en justicia

#ARTUROZALDÍVAR

EL PRESIDENTE DE LA CORTE IMPULSA DERECHOS ECONÓMICOS, SOCIALES, CULTURALES Y AMBIENTALES

POR DIANA MARTÍNEZ

El ministro presidente Arturo Zaldívar señaló como un reto hacer justiciables los derechos económicos, sociales, culturales y ambientales.

Al presentar su libro *10 años de derechos, Autobiografía jurisprudencial*, en la Facultad de Derecho de la UNAM, el presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación aseguró que se ha avanzado en la agenda de género, en libertad de expresión, en el libre

desarrollo de la personalidad y se ha protegido a las minorías, pero falta mucho por hacer.

“Falta ahora seguir adelante con los derechos económicos, sociales, culturales y ambientales, nos toca ahora hacer claramente justiciables este tipo de derechos, porque la Corte tuvo una primera etapa en donde prácticamente no vio derechos, otra etapa en donde nos volcamos a darle contenido y alcance a estos derechos, y viene ahora



la tercera etapa, que sin descuidar las dos anteriores, nos genera los nuevos retos de este tipo de derechos”, señaló.

Aseguró que su libro puede servir para la enseñanza del Derecho, pues ésta ya no se puede realizar a través de libros de texto que contengan normas jurídicas y la opinión del autor.

“El Derecho es algo vivo que se tiene que analizar a través de lo que hacemos las y los jueces de México, porque éste es el Derecho vivo”.

El presidente del máximo tribunal se dirigió a los estudiantes, a quienes, aseguró, les toca seguir con la tarea de la defensa de los derechos humanos y construir el México que se sueña y aún no se alcanza.

“Para ustedes está escrito este libro, ojalá lo puedan leer, ojalá puedan sentir la emoción y pasión que implica defender los derechos en un país tan injusto y tan desigual, ojalá puedan sentir en su piel el grito de los desesperados, de los olvidados, de los discriminados.

“Porque además, muchos de ustedes vienen de esos hogares que no tuvieron privilegio, y gracias a nuestra Universidad Nacional y a las oportunidades del Estado están aquí para poder construir un futuro mejor para sus vidas y para sus familias, pero nunca olviden que ese futuro mejor tiene que ir siempre de la mano de coadyuvar a un futuro mejor para un país que está hambriento de paz, de justicia, de concordia y de igualdad”, enfatizó el ministro presidente de la Corte. ¹

**PASIÓN**

Ojalá puedan sentir la emoción y pasión que implica defender los derechos en un país tan injusto y tan desigual”.

ARTURO ZALDÍVAR
PRESIDENTE DE LA SCJN

AVANCE EN LOS DERECHOS**1**

Arturo Zaldívar dijo que hace 12 años los mexicanos no tenían los derechos que hoy tienen.

2

El ministro presidente de la SCJN señaló que la Corte no jugaba el papel que hoy juega.

3

El libro que presentó ayer en la UNAM contiene 50 sentencias en las que participó el ministro.



FOTO: ESPECIAL



UNAM. El ministro presidente de la SCJN compartió sus experiencias, en la Facultad de Derecho.

